
 

 

 

AT: 

 

• Preposición de lugar:  

• AT = EN (posición en un punto – lugar determinado): 
At the bus stop – en la parada de autobus 

At the door – en la puerta 

At home – en casa 

At the office – en la oficina. 

 

• AT = EN (direcciones – indicando el número de la calle): 
At 10 Downing Street – en Downing street 10 

Pero: in downing street. – en la calle Downing. 

 

• Preposición de tiempo: 

• AT = A – EN (horas – momentos de tiempo): 
At two o’clock – a las dos 

At Easter – en Semana Santa. 

 

• Preposición de circunstancia: 

• AT = EN (ocupado – haciendo algo): 
At work – en el trabajo 

At lunch – en el almuerzo. 

 

• AT = EN – PARA (habilidad – o no para hacer algo) 
Good at sport – bueno para el deporte 

Bad at languages – malo para los idiomas. 

 

• AT = EN (estado): 
At war – en guerra 

AT peace – en paz 

At rest – en descanso 

 

 

• AT = EN – A (manera – grado – nivel – temperatura – edad..): 
At full deep – a toda velocidad 

At the age of ninety – a la edad de noventa años. 

At 0 degrees Celsius – a cero grados centigrados. 



 

 

• AT = A (valor – precio): 
AT 20p. each – a 20 peniques cada uno. 

 

• AT = EN – A – ANTE - POR (causa): 
Impatient at the delay – impaciente por el retraso. 

Surprised at the news – sorprendido por la noticia. 

 

• AT = A (dirección – denotando por regla general objetivo – intención o 
agresividad): 

To aim at – apuntar 

To shoot at – disparar 

To shout at – gritar. 

 

• Diferencia entre AT y TO: 
He threw the ball to me  

Me lanzó la pelota (para que la recogiera) 

He threw the ball at me 

Me tiró la pelota (con la intención de alcanzarme) 

 

 

IN: 
 

• Preposición de lugar:  

• IN = EN – DENTRO DE (lugar –recipiente – recinto – área – zona – 
continentes – páises – mares ...) 

In a box – en una caja 

In the garden – en el jardín. 

In Europe – en Europa 

In the Pacific Ocean – en el océano Pacífico. 

 

• IN = con superlativos: 
The best in the world – el mejor del mundo. 

 

• Preposición de tiempo: 

• IN = EN – POR (años – meses – estaciones – siglos – épocas – partes del 
día – períodos de tiempo): 

In June – en junio 

Pero se dice : On June 3rd   

In 1999 – en 1999 

In summer – en verano. 

 



 

• IN + período de tiempo = DENTRO DE ( después de – pasado un perído de 
tiempo): 

In six days – dentro de seis días 
In ten years – dentro de diez años.  

 

• Preposición de circunstancia:  
 

• IN = EN – A – POR – CON – DE (estado – condición – manera): 
In public – en público 
In pencil – a lapiz 

In ink – a tinta 

In writing – por escrito 

In English – en inglés  

Painted in red – pintado de rojo. 

 

• IN = DE – EN – CON (vestido de) 
Dressed in a black suit – vestido con un traje negro 

Dressed in red – vestida de rojo. 

 

• IN = EN – METIDO EN – OCUPADO EN (una actividad – profesión): 
In business – en los negocios 

Pero se dice : on a business trip – en un viaje de negocios 

In teaching – en la enseñanza. 

 

• IN = DE – EN (hecho de un material): 
In silk – de seda 

In leather – de cuero 

In gold – de oro 

 

• IN = DE CADA (sinónimo de out of): 
On in five – Uno de cada cinco 

 

ON:  
 

 

• Preposición de lugar:  

• ON = EN – ENCIMA DE – SOBRE (una superficie): 
On the table – sobre la mesa 

On the wall – en la pared 

On the floor – en el suelo 

   On the ceiling – en le techo 

   On the road – en la carretera 

   On the map – en el mapa 



 

• ON =  EN (vehículos de transporte público – caballos – bicicletas): 
To get on a bus/train – subir en un autobus/tren 

Pero se dice : to get in a car – subir en un coche 

To get on a plane/a horse/a bike... 

Subier en un avión/caballo/bici.... 

 

• ON = JUNTO A – AL BORDE DE (mar – río – lago – frontera....) 
A village on the coast – un pueblo en la costa 

A village on the border – un pueblo en la frontera 

 

• Preposición de tiempo: 

• ON = EL (día de la semana – fechas): 
On Monday – el lunes On May 5th – el cinco de mayo. 

 

• Preposición de circunstancia: 

• ON = SOBRE – ACERCA DE (sinonimo de about, se emplea on con con 
carácter científico o formal): 

A lecture on shakespeare – una conferencia de Shakespeare 

 

• ON = DE – EN (estado actual – actividad – condición temporales o 
accidentales): 

On fire – en llamas    

On strike – de huelga 

On holiday – de vacaciones 

 

• ON = DE – EN – CON – A BASE DE (medio utilizado): 
To feed on roots – alimentarse de raíces 

To run on petrol – andar con gasolina. 

 

• ON = AL – A (inmediatamente después y como consecuencia de) : 
On hearing the news – al oír las noticias 

On his arrival – a su llegada 

 

• ON = EN  (formando parte de plantilla – comité – grupo – jurado): 
        On a committee  - en un comité       

On the staff – en plantilla.    
 

 


